



ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Козловской Н. А., Морозовой И. С. Формирование нравственных чувств как детерминант развития психологически здоровой личности младшего школьника // Интеграция образования. 2007. № 3/4. С. 182–187.

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2007. № 3/4. С. 182–187) под названием «Формирование нравственных чувств как детерминант развития психологически здоровой личности младшего школьника», авторами которой являются Н. А. Козловская (natasha78_0@mail.ru), И. С. Морозова (ishmorozova@yandex.ru), отзывается из печати автором с согласия издателя.

Отзыв публикации (ретракция) обусловлен просьбой одного из соавторов Морозовой Ирины Станиславовны, основанной на выявлении дублирующей статьи, опубликованной вторым соавтором без ведома первого автора в журнале «Сибирский психологический журнал» (2007. № 25. С. 73–77) под названием «Формирование нравственных чувств как условие и фактор развития психологически здоровой личности младшего школьника», авторами которой являются Г. П. Горбунова и Н. А. Козловская.

RETRACTION NOTE

Retracted article: Kozlovskaya N.A., Morozova I.S. [The Formation of Moral Feelings as a Determinant of the Development of Psychologically Healthy Personality of the Younger Student]. *Integration of Education*. 2007;(3/4):182–187. (In Russ.)

This article by N. A. Kozlovskaya (natasha78_0@mail.ru), and I. S. Morozova (ishmorozova@yandex.ru) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

Retraction of the publication due to the request of the first author I. S. Morozova on the basis of identification of a duplicate article published by the second author without the knowledge of the first author in the *Siberian Journal of Psychology* (2007;(25):73–77) titled “Shaping Moral Feeling as Condition and Factor of the Development to Mentally Sound Personality of the Younger Schoolboy” (In Russ.), the authors of which are G. P. Gorbunova and N. A. Kozlovskaya.